



県政懇談会 45人の参加で大盛況

8月3日第一回県政懇談会を労働会館で行いました。総勢45人の参加で熱気に包まれ、たいへん意義深い懇談会になりました。まず、わしの議員から「12年ぶりの共産党県議団復活」の挨拶から始まり、下奥議員、わしの議員から議会報告、質疑応答、まとめの挨拶、と進みました。

下奥議員からは、5月の臨時議会で、名古屋空港に県が建てる三菱の航空機の展示施設に、ゼロ戦が展示されることに「戦争美化につながる」と反対質問をしました。これに対して県からは、「航空宇宙産業、モノづくり愛知を発信していくため」としか回答しなかったこと。6月議会では「安全保障関連法案の廃案を求める意見書」を提出したが、説明や審議がほとんどなく取り下げさせられたこと、委員会では地元での仕事を増やし若者の雇用を安定させてこそ「地方創生」、と訴えたことなどを報告しました。

わしの議員は、5月の臨時議会、6月議会でも、共産党が反対討論をすることで自民党が賛成討論を行う、という自共対決の議会になってきたことを上げ、共産党の県議団ができたことで議会が活気づいてき



たと話しました。また、皆さんからの請願も紹介議員になることができ、議会に上げられるようになり、「本当にうれしい」と声がとどいています。しかし、本会議で「賛成」と起立するのは私たち2人だけで、否決されてしまうことの残念さと、共産党の議員を増やさなければ、という思いも語りました。

教育・文化の充実など
切々と

参加者から

9月定例議会日程

17日	(木)	本会議(開会)	10:00~
25日	(金)	本会議(代表質問) *請願締め切り(12:00)	10:00~
28日	(月)	本会議(一般質問)	10:00~
29日	(火)	本会議(一般質問)	10:00~
30日	(水)	本会議(一般質問)	10:00~
10月2日	(金)	委員会 (振興環境 健康福祉 産業労働 農林水産)	13:00~
5日	(月)	委員会 (振興環境 健康福祉 産業労働 農林水産)	13:00~
6日	(火)	委員会 (建設 文教 警察 総務県民)	13:00~
7日	(水)	委員会 (建設 文教 警察 総務県民)	13:00~
14日	(水)	本会議(閉会)	10:00~

参加者のみなさんは、「愛知県の農業の必要性をもっと考えてほしい」「設楽ダムはもう決定なのか?どうすれば止められる?海が死んでしまう」「児童養護施設の子どもたちも大学で学べるような補助をしてほしい。里親にも育児休暇の制度を」「最低賃金を1000円に!早急に!困難な中小企業には補助を」「小さな劇団への補助制度の充実、借りられる稽古場や劇場を増やしてほしい」「生活保護を受けるには車を持っていてはいけないのか?」「セクハラが増えている。助ける場所が必要」「特別支援学校のマンモス化の解消を早急に」「県立高校は老朽化が進んでいる。グランドも含め整備を」「愛知県は相変わらず事故が多い。自転車が安全に通行できるレーンを。歩車分離信号機にも工夫が必要」「天白川は土砂が積もってきている。早急に取り除く工事を」などなど、実に多岐にわたっての、そして切実な質問。要望が出されました。本当に県政に反映させなければならないことが多く、さらに気を引き締めて取り組んでいく決意です。